
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 
EN DATE DU 16 DECEMBRE 2024 

 
Présents : V. ARRIGHINO, E. DEMONCHEAUX, O. DUMAS, E. FERNANDEZ, C. 
JACQUOT, D. PICCHIONI, R. PASSELANDE, J-L SOZET, A. TURC 
Absents excusés : S. COMBE, P. ROBERT 
 
RETOUR DE LA SOCIETE SQUARE PAYSAGES SUR LE PROJET 
D’AMENAGEMENT DU STADE 
 
Le schéma directeur présenté il y a deux ans prévoyait l’implantation d’un espace pour 
enfants derrière la salle polyvalente, d’un espace pour adolescents à proximité du stade et 
de repenser les vestiaires en local associatif. 
L’implantation de l’espace enfants ayant été réalisée en 2023, le projet actuel porte sur 
l’implantation d’un espace pour adolescents à proximité du stade.  
L’idée globale du projet est d’implanter sur le stade existant : un terrain de foot à 8, un 
espace multisports, une tyrolienne et un dernier espace qui reste à définir. En parallèle, 
une réflexion est menée afin d’augmenter le nombre de places de parking existantes et 
d’agrandir l’espace autour de la salle polyvalente. 
 
Suite à la réalisation du plan topographique, deux scénarios ont été présentés et doivent 
encore être retravaillés par le groupe de travail. 
 
PRESENTATION ET VOTE SUR LE GUIDE DES AIDES ET ACTIONS SOCIALES 
 
Un guide des aides et actions sociales a été présenté. Il permet de recenser les aides et 
actions sociales mises en œuvre et souhaitées par les conseillers municipaux. 
 
Le guide tel que voté est annexé au présent compte-rendu et sera mis en ligne sur le site 
du village.  
 
Résultat du vote : Pour à l’unanimité. 
 
POINT D’AVANCEE SUR LES TRAVAUX DE SECURISATION DE LA RD529 
 
Les travaux de sécurisation de la RD529 touchent à leur fin. Certains points restent à 
finaliser parmi lesquels : les plantations (en cours), l’installation de potelets, l’installation 
du mobilier urbain, la reprise de bordures, etc. 
 
Le marché s’élevait initialement à 627.220,70€HT. Les plus-values (80.485,23€) et moins-
values (42.560,30€) portent le montant final du marché à 647.403,63€ HT, soit une 
différence de 3.2%. 
Parmi les travaux non prévus, on notera parmi les points les plus importants la mise aux 
normes des feux tricolores (17.000€) ainsi que la mise en place de bordures, l’installation 
de grilles d’évacuation des eaux pluviales, un reprofilage de la RD529 et l’enlèvement 
d’une barrière de sécurité à l’entrée sud du village (14.000€). 
 
Concernant les financements, la commune a été accompagnée sur ce projet par les 
services de l’Etat, de la Région et du Département pour 59% du montant total HT. 
 



PREMIER RETOUR SUR L’ETUDE DE LA CHAMBRE DE COMMERCE ET 
D’INDUSTRIE (CCI) DANS LE CADRE DE LA REHABILITATION DE L’ANCIENNE 
ECOLE DE LA VILLE 
 
Un premier RDV a eu lieu en présence de Cécile Villard, chargée d’études à la Chambre 
de Commerce et d’Industrie et d’Alexandra Pelloux, chargée de développement à la 
Communauté de Communes de la Matheysine, afin de faire un point sur le projet et les 
attendus de l’étude. 
L’étude est en cours de rédaction et le rendu est attendu courant janvier. 
 
PROPOSITION D’OCTROI D’UNE SUBVENTION A L’ECOLE DE MONTEYNARD 
 
Les enseignants sollicitent une subvention pour leur projet pédagogique (spectacle cirque) 
qu’ils souhaitent mettre en place et dont le devis s’élève à 2.932€. 
Afin de diminuer la part de financement demandé, les enseignants ont souhaité vendre 
des biscuits de Noël sur le marché et solliciteront également une participation du sou des 
écoles. 
La subvention sollicitée s’élève à 1.466€ 
 
Résultat du vote : Pour à l’unanimité 
 
DISCUSSION AUTOUR DE L’INSTAURATION D’UN PORTAGE DE REPAS POUR LES 
SENIORS 
 
Le sujet d’instaurer un portage de repas sur la commune avait été soulevé lors du dernier 
conseil municipal. De premiers renseignements ont été pris auprès des territoires voisins 
et du Département.  
Le traiteur qui livre les repas de la cantine a également été sollicité mais pose une 
contrainte de livraison minimale de 10 repas/jour. 
 
Elisabeth Demoncheaux va se rapprocher des services de la Communauté de Communes 
de la Matheysine afin d’étudier plus la question. 
 

QUESTIONS ET INFOS DIVERSES 
 

- Vœux du maire 
 
Les traditionnels vœux du maire auront lieu de le 24 janvier à 19h00 à la salle polyvalente. 
 
L’ordre du jour épuisé, le Maire a levé la séance. 
 


